

résidences immobilier

Située sur les hauteurs de Cannes, cette charmante villa provençale d'environ 350 m2, dispose d'une vue mer panoramique à couper le souffle, et du calme nécessaire pour un repos inégalé, tout en restant proche du centre ville et des plages. Elle est séparée en 2 villas côte à côte, et bénéficie d'une large piscine à débordement. La villa principale offre au rez-de-jardin, un salon avec cheminée et coin bureau, une salle à manger, un deuxième salon détente, ainsi qu'une cuisine entièrement équipée. Le premier étage bénéficie d'un salon ouvrant sur terrasse avec vue mer, de 4 chambres dont 2 ...

Located on the heights of Cannes, this charming Provençal villa of approximately 350 m2, has a breathtaking panoramic sea view, and the calm necessary for an unequaled rest, while remaining close to the city center and the beaches. It is separated into 2 villas side by side, and benefits from a large infinity pool. The main villa offers on the ground floor, a living room with fireplace and office area, a dining room, a second relaxation room, as well as a fully equipped kitchen. The first floor benefits from a living room opening onto a terrace with sea view, 4 bedrooms, 2 of which opening ...

BARNES CANNES

145 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





